

Adventssingen auf dem Rathausvorplatz



Am vergangenen Samstag hat der MGV 1860 e.V. als Chorgemeinschaft mit den Sängern des MGV 1864 Maudach und dem Posaunenchor des CVJM Mutterstadt die in großer Zahl erschienenen Besucher am Rathausvorplatz mit weihnachtlichen Melodien und Liedern auf das bevorstehende Weihnachtsfest eingestimmt. Bei seiner Begrüßung freute sich Ludwig Schmetzer über die weihnachtliche Kulisse und erzählte den Besuchern eine Weihnachtsgeschichte. Gott sei Dank hielten sich die Minusgrade in Grenzen, während im letzten Jahr bei einer schönen Schneelandschaft der Glühwein erheblich Wärme spenden musste. Für die kleinen Besucher waren wieder einige Ponys vom Reiterhof Stegili dabei, auch der Nikolaus durfte nicht fehlen und hatte für jeden etwas mitgebracht.

*(Amtsblatt vom 22. Dezember 2011)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*